



# 育生小だより

NO. 12

令和3年11月26日

学校教育目標 【自ら学び 心豊かな 健康でたくましい子の育成】

## ☆人権フォーラム☆

令和3年11月2日（火）に橋南中学校区の子ども人権フォーラムが開催されました。当日は、各小学校の代表と聾学校の児童代表、橋南中学校の人権サークルBlancのメンバーが参加し、各校においてZoom配信で行われました。本校からは6年生7名が参加しました。最初に各校の人権課題と取組について交流し、その後6つのグループに分かれて「一人ひとりが安心して過ごせるクラスを作るためには ～ちがいを受けとめられる関係をめざして～」という柱でグループ別討議を行いました。これから自分たちにできることを真剣に議論していました。最後には各グループから「安心して過ごせるクラスってどんなクラス？」や「ちがいを受けとめるために自分ができること（すること）」について話し合われた内容の報告がありました。

今後は、7名の参加者が持ち帰った課題について取組を進め、12月4日（土）に行われる橋南中校区地域ふれあい活動での人権集会へとつなげていくことになっています。

## ☆育っ子まつり☆

令和3年11月19日（金）に育っ子まつりを実施しました。コロナの影響で練習開始が約1カ月遅れました。本番はどうなることかと心配していましたがさすが育生の子どもたちです。毎年取り組んでいるだけあって、練習不足を感じさせないとても素晴らしいものでした。いつも子どもたちの一所懸命な姿に大きな感動をもらっています。当日の様子を撮影した動画を津市e-Learningポータルで視聴できるよう準備ができました。子どもたちの一所懸命な姿をぜひご覧ください。



## ☆橋南中学校の制服について☆

橋南中の新制服が決定しました。令和4年4月からの変更になります。（現小6から）小中全保護者用のお知らせが届きましたら配付をさせていただきます。なお、11月30日の授業参観の日に育生小学校で展示をしていただきますのでよろしければご覧ください。（職員室前を予定）

## ☆修学旅行☆



令和3年11月9日（火）と10日（水）に6年生が修学旅行に行ってきました。出発間際まで降っていた雨もやみ、バスへの移動も傘をささずにできました。二日間とも大変良いお天気恵まれ、少し汗ばむぐらいの陽気でした。紀勢道の一部区間の通行止めにより1日目に若干の時間の遅れは



ありましたが、子どもたちはどの見学地でも時間を守って行動することができました。宿泊したホテルで少し失敗（他のフロアの宿泊客に迷惑をかけたこと）はありましたが、それ以外は子どもたちは本当によく頑張った修学旅行でした。ご苦労さまでした。

ありましたが、子どもたちはどの見学地でも時間を守って行動することができました。宿泊したホテルで少し失敗（他のフロアの宿泊客に迷惑をかけたこと）はありましたが、それ以外は子どもたちは本当によく頑張った修学旅行でした。ご苦労さまでした。



## ☆卒業式における卒業生の服装等について☆

令和3年7月19日（月）、すでに6年生の保護者の皆様には配付させていただきましたが、すべての保護者の皆様にも津市教育委員会及び学校の考え方を知っておいていただきたく、改めてお願いさせていただきます。

『津市教育委員会及び学校は、卒業式を、小学校6年間の教育課程をすべて修了したことを認め、中学校での更なる飛躍を願うとともに、子どもたちの6年間の学びや成長の姿を披露する最後の授業であると考えております。』

つきましては、厳粛な雰囲気の中、参列者全員で祝福し、ぬくもりと感動がある卒業式を挙げるにあたり、次のとおり保護者の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願ひします。

- ① 「卒業式は最後の授業である」という趣旨をご理解いただき、お子さまの服装については、式にふさわしい服装で臨むようご配慮ください。
- ② 羽織・袴等の着慣れない服装は、着くずれをしたり、トイレに行ったりした後、自分自身で直せないといった問題や、早朝からの準備で体調をくずし、式の最中に不調を訴える等の健康面での問題も考えられますので、ご配慮ください。
- ③ お子様には華やかな装飾やヘアメイク、化粧やネイル等を施すことについては、卒業式の趣旨にそぐわないことから、控えていただきますようお願いいたします。  
ヘルメットがかぶれない髪型や飾りは禁止いたします。